



Marius Lewald meisterte auch die veränderten Hürden-Abstände. FOTO: SCHYPULLA

Lewald auch international erfolgreich

Leichtathletik
DLV-Jugendgala

Bei der Internationalen DLV-Jugendgala im unterfränkischen Schweinfurt startete der Bottroper Hürdensprinter Marius Lewald vom LC Adler erstmals auf der internationalen 110-m-Hürdenstrecke der U18. Neben der Tatsache, dass er sich an diesem Tag mit Athleten aus den europäischen Nachbarstaaten messen musste, galt es bei diesem Wettkampf auch, die internationalen Anforderungen der 110 m Hürden zu meistern. Im Vergleich zu den nationalen Hürdenabständen kommen international pro Hürde 10 Zentimeter Abstand hinzu. Mit einer Zeit von 14,81 Sekunden meisterte der junge Bottroper die Herausforderung und kam damit im Finale auf Platz sieben. Im 100 m-Sprint erzielte er mit 11,44 Sekunden eine neue persönliche Bestleistung. Im extrem starken Teilnehmerfeld reichte diese Zeit jedoch nicht für einen Platz im Finallauf aus.

Der nächste große Wettkampf für den Vize-Nordrheinmeister ist die Deutsche Jugend-Meisterschaft im thüringischen Jena. Dort wird er sich am 31. Juli im Stadion des Ernst-Abbe-Sportfelds der Hürdenkonkurrenz stellen. Im Doppeljahrgang der U18 erhofft sich der Bottroper in diesem Jahr neben den Erfahrungen eine gute Zeit in den Vor- und Zwischenläufen. Die Chancen auf den Endlauf sind im ersten Jahr der U18 noch gering, aber nicht ausgeschlossen.